

«Hablar del deporte en Gijón es hablar del Grupo Covadonga»

Antonio Corripio destaca la presencia de la entidad en los Juegos de Río

■ OSCAR PANDIELLO

A la hora de surtir a Gijón de deportistas de élite —y también aficionados, como se afana en remarcar el presidente—, el Grupo Covadonga es uno de los centros de referencia. «Hablar del deporte en Gijón es hablar del Grupo. Contamos con más de 38.000 socios, y más de 10.000 personas que diariamente visitan las instalaciones para practicar deporte, entre ellos 2.400 atletas federados dentro de 25 secciones deportivas», enumera Antonio Corripio, presidente de la institución desde el pasado mes de marzo.

Debido a su condición de miembro del comité ejecutivo de la Cámara de Comercio, el recorrido por el que circuló junto a otros representantes del centro no le era desconocido. Jugó en casa. «Estoy muy

contento, nos han tratado muy bien. A pesar de que es un circuito que ya me conozco muy bien es muy distinto hacerlo cuando tú eres la persona acompañada. Una experiencia para repetir», sintetizó.

Tras cinco meses de mandato, el trabajo de preparación las cuentas y actividades del curso que viene es una de las tareas que más tiempo le requieren. «Nos encontramos bien, tomando tierra y con el peso de la responsabilidad siempre presente. Tenemos la idea de no defraudar a nadie, pero estamos en la obligación de aplicar el programa, que es en lo que estamos», explicó.

Otro de los asuntos sobre los que el grupo directivo se mantiene expectante es el relativo a la auditoría: «Estamos esperando el resultado, en breves nos la van a dar para así empezar el curso con la planificación estratégica necesaria. Una vez tengamos su apoyo económico y estratégico ya estaremos dispuestos a que empiece el ejercicio».

Las Olimpiadas de Río están centrando todas las miradas del panorama deportivo internacional y, como no podía ser de otra forma, la agrupación gijonesa también cuenta con representantes en la cita. «Son seis los socios del Grupo que actualmente participan en los Juegos. Algunas de las disciplinas son piragüismo o hockey. Todos los años aportamos atletas y jueces a los distintos campeonatos de Europa y del mundo», señaló. Una de las intenciones de su mandato, según afirmó, reside en «seguir manteniendo esta influencia a nivel internacional».

A la hora de valorar el impacto de la institución en la celebración de Gijón como Ciudad Europea del Deporte 2016, Corripio se mostró convencido: «Ofertamos más de 40 cursillos a todos los niveles, siempre es nuestra obligación mantenernos íntimamente ligados a la mejora de la ciudad». Este apoyo, además, es necesario que vaya enfocado a personas de todas las edades. Lejos de buscar solo el bienestar físico de los más jóvenes, «el reto, al final, es mantener la salud de todos los gijoneses».

Grupistas olímpicos

Las Olimpiadas de Río están centrando todas las miradas del panorama deportivo internacional y, como no podía ser de otra forma, la agrupación gijonesa también cuenta con representantes en la cita. «Son seis los socios del Grupo que actualmente participan en los Juegos. Algunas de las disciplinas son piragüismo o hockey. Todos los años aportamos atletas y jueces a los distintos campeonatos de Europa y del mundo», señaló. Una de las intenciones de su mandato, según afirmó, reside en «seguir manteniendo esta influencia a nivel internacional».

A la hora de valorar el impacto de la institución en la celebración de Gijón como Ciudad Europea del Deporte 2016, Corripio se mostró convencido: «Ofertamos más de 40 cursillos a todos los niveles, siempre es nuestra obligación mantenernos íntimamente ligados a la mejora de la ciudad». Este apoyo, además, es necesario que vaya enfocado a personas de todas las edades. Lejos de buscar solo el bienestar físico de los más jóvenes, «el reto, al final, es mantener la salud de todos los gijoneses».



Antonio Corripio, durante la visita oficial del Grupo a la Feria, acompañado de las autoridades de la Cámara. ■ LUIS MANSO

El Santa Olaya participa en el pedaleo solidario

■ DANI BUSTO

GIJÓN. En el día dedicado al deporte, el recinto ferial Luis Adaro se llenó de socios olayistas. No era para menos, ya que los socios de la entidad de El Natahoyo podían acceder ayer de manera gratuita a la Feria con su carnet del club. No faltó a la cita el presidente del club olayista, Secundino González, quien recorrió los diferentes stands y pabellones acompañado por el presidente de la Cámara de Comercio, Félix Baragaño, y varios directivos del club.

Secundino González valoró el

pabellón del Ayuntamiento de Gijón, dedicado este año al deporte, con motivo del nombramiento como Ciudad Europea del Deporte 2016. «Desde el Santa Olaya colaboramos activamente con este pabellón, y estamos muy contentos porque el de este año es de las mejores exposiciones que se han hecho en él», aseguraba el presidente olayista, al tiempo que recordaba que en la galería de trofeos se encuentra la Copa Stadium del club: «Es un trofeo que reconoce el mérito deportivo».

En su visita al pabellón, el presi-



José Antonio Viesca, directivo del Santa Olaya; David Argüelles, vicepresidente de la Cámara de Comercio; Secundino González, presidente del Santa Olaya; Félix Baragaño, presidente de la Cámara, y los directivos del club Ana Colmenero y Marcelino Rodríguez. ■ ARIENZA